

Henri Jouglas de Morenas *Grand Armorial de France*, 1938, volume V, page 395 :

Famille du Puy de la Bastide, de Melgueil et de la Riverolle . Olim Del Puech.

47.912. — (LOURAIN. — Famille noble). — *D'az. aux 3 jasses ondes a or.* — (Armorial Général 1 ours).

DU PUY DE LA BASTIDE, DE MELGUEIL ET DE LA RIVEROLLE.

OLIM : DEL PUECH.

27.913. — (LANGUEDOC ET ALBIGEOIS). — *D'argt à l'épi de millet de gue., tigé et feuillé du mesme, posé en pal, et au chef d'az. chargé de 3 étoiles d'or.* — alias : *D'or au lion de gue. armé et lamp. d'az.* (Règlement de 1827).

Cette maison qui porte actuellement les mêmes armes que la maison du Puy-Montbrun, qui lui furent reconnues en 1827, était connue jusqu'à la fin du XVIII^e sous le nom de : del Puech, mais elle a repris actuellement le nom primitif de du Puy. Elle établit sa filiation depuis Hugues du Puy, Chr, tr en 1267, mais celle-ci n'est parfaitement prouvée que depuis Déodat, dam., testant en 1394, allié à Hélys de Lescure, dont l'arrière petit-fils : Guy, épousa en 1485 Jeanne d'Arpajon et en 1509 Flore de Varagnes qui lui donna 2 fils : Paul qui suit, et Pierre, qui suivra. L'aîné : Paul, sgr de Cagnac, fut l'auteur de la branche de la Bastide, maintenue noble en 1604 et 1668, qui fit ses preuves pour les Services militaires en 1745 et 8 fois pour St-Cyr de 1700 à 1788 sous le nom : del Puech et qui était représentée à la fin du XVIII^e par Alexandre-Victor du Puy de La Goussonnie, allié en 1777 à Charlotte de Bournhiol dont il eut : Ange, né en 1781, dit le comte du Puy-Melgueil, vivant au début du XIX^e siècle.

Pierre, 2^e fils de Guy, Eyr, épousa en 1556 Paule de Durfort dont il eut : Jérémie, allié en 1603 à Marie de Rotop qui lui donna 2 fils. Le cadet : David, fut auteur de la branche du Tour encore représentée au début du XIX^e. L'aîné : Samuel, marié en 1640 à Marie Le Roy, fut père de Jean, sgr de la Bousquetie, allié en 1664 à Madeleine de Cineste. De là vint : Marc-Antoine du Puy, sgr de la Roque, qui épousa en 1697 Anne du Puy qui lui donna : Louis, sgr de la Riverolle, marié en 1745 à Isabeau Marchand. Leur fils : Marc-Antoine, Chr, dit le Vicomte du Puy-Melgueil, admis aux Honneurs de la Cour en 1789, épousa en 1770 Marie-Anne de Babut-Nogaret dont 3 fils qui firent leurs preuves devant Chérin. Le second : Antoine-Louis, Chr de Malte et de St-Louis, fut créé Vicomte du Puy de La Riverolle en 1827 et fut autorisé en 1828 à substituer le nom de Melgueil à celui de La Riverolle. — (Chérin 165. — Pièces Originales 2395. — Nouveau d'Hozier 276. — Révérend Restauration 2. — Villain 3).